



# Llueven muestras de solidaridad al periodista

• Por Jorge Butrón  
y José Antonio González

**LUEGO** de conocerse el ataque que vivió el periodista **Ciro Gómez Leyva**, las muestras de apoyo continuaron ayer por parte de la clase política, judicial, organismos nacionales e internacionales, quienes externaron su solidaridad y condena por el atentado, y aseguraron que la libertad de expresión no puede estar en riesgo.

En sus redes sociales, Amnistía Internacional (AI) señaló que "en un país donde ejercer el periodismo se ha convertido en una de las actividades más peligrosas, exigimos a la Fiscalía General de la República investigue los hechos y cesen de inmediato los ataques y descalificaciones contra la prensa".

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) condenó enérgicamente el ataque y solicitó medidas cautelares inmediatas para proteger su integridad física. Además, emitió la Alerta 6, y abrió de oficio un expediente de queja para dar seguimiento a este caso.

Asimismo, solicitó la atención del Mecanismo para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas de la Secretaría de Gobernación, para que realice una evaluación de riesgo y dic-

te las medidas de protección pertinentes.

El ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Arturo Zaldívar, se solidarizó con el periodista y aseveró que también se atenta contra la libertad de expresión, por ello pidió se esclarezcan los hechos.

La Asociación de Gobernadores de Acción Nacional (Goan) aseguró que la violencia en México contra comunicadores atenta contra la libertad y agravan a la sociedad, por lo que expresó "toda nuestra solidaridad con **Ciro** y los medios de comunicación del país".

El consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, señaló que "todo acto de violencia atenta contra la democracia".

El presidente de Morena, Mario Delgado, celebró que el periodista saliera ileso, le expresó su solidaridad y condenó "el ataque que debe ser investigado a fondo para dar con los responsables".

En tanto, la senadora guinda, Olga Sánchez Cordero, aseguró que la libertad de expresión es un principio que debe protegerse, mientras que la diputada del PRI, Cynthia López Castro, señaló que ya no pueden seguir los atentados en contra de los periodistas mexicanos y urgió a protegerlos.

En redes sociales, el periodista también recibió palabras de solidaridad de ciudadanos.

## AMLO lamenta ataque; no está solo, asegura

**EL PRESIDENTE** Andrés Manuel López Obrador lamentó el ataque que sufrió la noche del jueves el periodista **Ciro Gómez Leyva**, y celebró que resultara ileso.

"Quiero enviar mi solidaridad, mi apoyo a **Ciro Gómez Leyva**, que (el jueves) fue víctima de un atentado. Afortunadamente no hubo consecuencias fatales, graves, y lo celebramos porque es un periodista, un ser humano, pero además, es un dirigente de opinión pública y un daño a una personalidad como **Ciro** genera mucha inestabilidad política" manifestó en conferencia.

Reconoció que hay diferencias de criterio entre ambos, pero eso no es motivo para atentar en su contra.

"Lo más importante: expresarle que no está solo, tenemos diferencias, son de carácter público y las vamos a seguir teniendo, pero es completamente reprochable que haya sufrido este atentado", enfatizó el mandatario.

Adelantó que las investigaciones a cargo de la Fiscalía de la Ciudad de México ya dieron sus primeros resultados, pues de ha identificado a una motocicleta que fue utilizada en el atentado.

"Tengo información que se están haciendo las indagatorias, y ya hay un avance en la identificación de una moto, un vehículo y se va a llevar a cabo la investigación como lo hacemos siempre, para que no quede impune", expuso.

Jorge Chaparro

### EL TIP

**LEGISLADORES** del PAN-CDMX pidieron la comparecencia de la fiscal Ernestina Godoy para que informe sobre los agravios a periodistas.